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Offene Anfragen zum Radverkehr 

 

 
 
In den letzten Jahren wurde viel zum Thema Radverkehr beantragt und auch viele 
wegweisende Beschlüsse gefasst. Jedoch braucht es immer ziemlich lange bis Beschlüsse 
sichtbar werden. Deshalb bedarf es regelmäßiger Nachfragen der Stadträt*innen nach dem 
Umsetzungsstand sowie regelmäßige Informationen und Stellungnahmen.  

Gemäß Geschäftsordnung des Stadtrates der LH Magdeburg beträgt die Beantwortungszeit 
für Anfragen einen Monat. Leider warte ich auf die Beantwortung diverser Anfragen schon 
deutlich länger. 

Deshalb frage ich Sie, Frau Oberbürgermeisterin:  

1.) Wann erhalte ich die Antwort auf meine Anfrage F0045/23 zur Stadtratssitzung vom 
16.02.2023 mit dem Titel „Kreuzungen in der Goethestraße sicher gestalten“? 

2.) Was ist der Grund der Verzögerung bei der obenstehenden Erstellung der 
Stellungnahme? 

3.) Wann erhalte ich die Antwort auf meine Anfrage F0162/23 zur Stadtratssitzung vom 
25.05.2023 mit dem Titel „Umsetzungskontrolle zu Radverkehrsförderung in 2023“? 

4.) Was ist der Grund der Verzögerung bei der obenstehenden Erstellung der 
Stellungnahme? 

5.) Zur Anfrage F0162/23 möchte ich die aktuelle Frage ergänzen: Wie ist der aktuelle 
Stand der Umsetzung jedes Unterpunktes (Punkte 1.- 8.) zum Antrag „Strukturelle 
Radverkehrsförderung bis 2030“ (A0111/22) bzw. Beschluss-Nr. 4131-050(VII)22 zum 
Antrag? 

 
Um eine kurze mündliche und ausführliche, zeitnahe sowie schriftliche Stellungnahme wird 
gebeten.   

 
 
 
 
Madeleine Linke 
Stadträtin  
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